

始業式 校長講話 9月2日(月)

皆さん、おはようございます。

台風が心配されましたが、無事に2学期の始業式が今日できて、ほっとしています。

そして、大きな事故や事件等に巻き込まれたとか入院した等とも聞いていません。

皆さん一人一人が安全・健康に気を付けて生活できたからこそです。

そのことが校長先生はとても嬉しいです。

ここから

【スライドを基に講話】

44日間の夏休みが終わりました。

7月20日から9月1日です。長かったですか？短かったですか？

夏休みには学校ではこんなことがありましたね。

○夏季水泳(暑くて実施できなかつた日もありましたが、実施できた日はとても頑張っていましたね。)

○PTA 主催ラジオ体操(涼しい体育館で三日間行えました。)

○8月24日の土曜日から、合唱団の練習も始まりました。

○仲町五丁目町会主催の盆踊り大会、二日間大変盛り上がりしました。

○図書室読書機会(PTA サークルマザーグースの皆さんの読み聞かせも毎日ありました。)

○廊下はワックスがかかりピカピカです。

○先生たちは研修をたくさんしました。

また、この夏は学校以外でもとても盛り上がるものがありましたね。

まずは、**パリオリンピック**です。

柔道、スケボー、レスリング、体操、陸上競技等で金メダルを獲得した人、団体がいましたが、日本は何と金メダル20個、銀メダル12個、銅メダル13個の合計45個も獲得し

たのです。前回の東京オリンピックのときは、自国開催でしたからもっと多くのメダルも獲得しましたが、今回のパリオリンピックのメダル獲得数は、日本以外で行うオリンピックでは最高の数だったそうです。

10月には、皆さんのオリンピックである「運動会」がありますね。頑張りましょう。

さて、**パラリンピック**も8月28日から始まり、9月8日まで行います。

1学期に4年生が総合的な学習の時間で「パラリンピックを応援しよう」という学習を行っており、4年生の教室の廊下には、一人一人が調べ・作成した新聞が掲示されています。ちょうど今、パラリンピックが行われていますので、興味のある人は4年生が作った作品を見に行ってみましょう。

そして、毎年夏に行われている「甲子園」での

全国高校野球選手権大会

東京代表の2校もとても頑張っていましたし、

1点差のゲームが多く、見ていて手に汗握るゲームが多かったです。

校長先生は、高校生たちを見て、本当に最後の最後まで「全力プレー」をする姿にとっても感動しました。「自分の力を最大限に発揮する」ということは、とても大切なことですね。皆さんも、もてる力を発揮できるようにしましょう。

優勝した学校は、全国3441校のうちの頂点です。

1回もこの夏負けなかったのはこのチームだけです。

素晴らしいですね。

さて、**80日間登校する2学期**が始まりました。

今日から12月25日までです。

6年生は9月16日から2泊3日で軽井沢移動教室に行きます。

5年生は12月4日から2泊3日で岩井移動教室に行きます。

運動会は10月10日が児童応援日、10月12日が保護者応援日です。

開一アートの森は11月15日と11月16日にあります。

その他にも2学期は学校行事が多い学期です。

今日は2学期のスタートの日です。

ですから、皆さん一人一人に

2学期の目標

「こんなことを頑張りたいな、できるようになりたいな。」を立ててほしいです。

勉強、学校行事、生活など立てられそうですね。

ただ、9月2日から12月25日まで、一気にワープはできませんね。

ですから大事なのは、**2学期の目標を達成するために、1日1日を積み重ねることが大切**です。先ほど80日間登校する日があると言いましたが、80日なら1日を80回、積み重ねていき、2学期の目標を達成するのです。

2学期も、「明日も学校に行きたい」と思い、毎日を充実させましょう。

最後に、文部科学大臣からのメッセージを送り、終わりにします。

(文部科学大臣からのメッセージ 小学生のみなさんへ～不安や悩みがあったら話してみよう～を読み、終わりました。) ([メッセージはこちら](#))